

**BNN.CO.ID**

# Monitoring Pendistribusian Bantuan Badan Pangan Nasional untuk Anak-anak Rawan Stunting di Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

May 14, 2024 - 09:54



GIAT BHABINKAMTIBMAS DESA WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG  
6°58'51", 106°53'25"  
13 Mei 2024 09.41.26

*Monitoring Pendistribusian Bantuan Badan Pangan Nasional untuk Anak-anak Rawan Stunting di Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung*

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja yang dipimpin oleh AIPDA SUTRISNO.S, Pd., bersama-sama dengan Kasi Kesos dan Pendamping PKH Desa Wangunreja, turut serta dalam giat yang begitu penting: Monitoring Pendistribusian Bantuan dari Badan Pangan Nasional.

Tak tanggung-tanggung, bantuan yang disalurkan tak hanya sekadar simbolik, melainkan sangat bernilai bagi kesehatan anak-anak desa tersebut. Bantuan tersebut terdiri dari 1 kg ayam segar dan 10 butir telur untuk setiap penerima. Dan yang membuatnya lebih istimewa, bantuan ini ditujukan untuk 85 anak-anak yang rawan stunting di Desa Wangunreja.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan berjalan dengan lancar, tertib, dan penuh kekompakan. Dibimbing oleh Bhabinkamtibmas dan didukung oleh keterlibatan Kasi Kesos serta Pendamping PKH, setiap langkah dalam pendistribusian bantuan ini terawasi dengan cermat. Kondisi yang kondusif memastikan bahwa bantuan tersebut dapat tersalurkan dengan tepat dan merata kepada penerima yang membutuhkannya.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyampaikan bahwa kegiatan ini bukan hanya sekadar rutinitas, melainkan merupakan wujud nyata dari kepedulian dan perhatian terhadap kesejahteraan masyarakat, khususnya anak-anak yang rentan terhadap stunting. Semoga bantuan yang disalurkan dapat memberikan dampak yang signifikan bagi pertumbuhan dan perkembangan generasi masa depan Desa Wangunreja.

Dengan demikian, berita ini menjadi bukti bahwa kebersamaan dan kerjasama antara berbagai pihak, dari pemerintah hingga masyarakat, mampu menciptakan perubahan positif yang berkelanjutan dalam upaya penanggulangan stunting di Indonesia.